



# Población 21 de Mayo celebró el Día del Niño

La población comenzó con la recuperación de sus espacios públicos y celebró en grande a los niños.



MÁS DE 80 NIÑOS FUERON PARTE DE LA FIESTA QUE ORGANIZÓ LA POBLACIÓN 23 DE MAYO.

Fabiola Vega Molina  
La Estrella

**D**urante varios años la Población 21 de Mayo ha estado lidiando con varios problemas en sus espacios públicos, sobre todo de la plaza y sede.

Es así, que después de conformar una nueva directiva y reunir a la gran

mayoría de los residentes del barrio, es que han estado trabajando en las últimas semanas para hacer la recuperación de estos espacios una realidad. Recordemos que en meses anteriores han sido desalojados las personas en situación de calle que pernctan en el lugar por Carabineros.

Con esto, este fin de se-

mana se hizo una masiva actividad para celebrar a los más pequeños del barrio.

“Se juntaron todos los vecinos de la población donde hubo completos, juegos, premios y regalos los cuales fueron aportados por la Municipalidad de Antofagasta y los vecinos de este querido sector”, dijo el presidente de la directiva,



HUBO JUEGOS INFLABLES, REGALOS Y MUCHAS SORPRESAS PARA LOS MÁS PEQUEÑOS.

## 80

niños fueron parte de la fiesta de celebración de su día que se organizó la Población 21 de Mayo.

Mario Valenzuela.

En la actividad participaron alrededor de 80 niños más vecinos del sector; por lo que más de 100 personas fueron parte del evento.

“La fiesta fue desde las 15:00 hasta las 19:00 horas y tuvo la animación de Evelin, la cual hizo bailar a grandes y chicos. También contamos con juegos inflables para que los chicos disfrutaran de toda esta actividad.”, señaló Valenzuela.

Por último, señaló que la actividad se pudo realizar gracias a la organización de la secretaria de la directiva, Lorena García, el tesorero Alejandro Plaza y “las veci-



LAS FAMILIAS FUERON PARTE DE LA INICIATIVA.

nas que ayudaron para la organización de este evento y dar las gracias a todos los vecinos por su participación”.

### INSEGURIDAD

Los vecinos tuvieron que lidiar durante varios años con la inseguridad que les generaba el abandono de la plaza y la sede ante la pernctación de personas en si-

tuación de calle, los que los fines de semanas - y también días de semanas- realizaban fiestas o tocaban música a alto volumen, lo que provocaba las molestias de los vecinos. Ante esto, en el lugar se ha hecho el desalojo como también la limpieza de la sede y la plaza para que pueda volver a ser un punto de reencuentro entre los vecinos del sector. 🌟